

Santiago, 29 de Diciembre de 1975

Señor  
Dr. Helmut Kohl  
Presidente de la C.D.U.  
Adenauer Haus  
53 Bonn  
República Federal Alemana.-

Estimado Presidente y amigo:

en nombre del Partido Demócrata Cristiano de Chile le ruego recibir las expresiones de nuestra más cálida adhesión a los demócrata cristianos de la República Federal Alemana, en el justo homenaje que rinden el 5 de Enero próximo al Canciller Konrad Adenauer, con motivo del centenario de su nacimiento.

La vida y obra de Adenauer, su lucha por la libertad, su lealtad a la Democracia, su sentido de justicia social y su visión de estadista, constituyen un ejemplo de especial valor para nosotros.

Si bien las circunstancias que vivimos no nos permiten conmemorar aquí el centenario de Adenauer con la solemnidad y publicidad que hubiéramos querido, no por ello dejamos de estar asociados con Uds. de todo corazón en el recuerdo y homenaje al gran estadista demócrata cristiano.

Reiterándole las seguridades de mi mayor consideración, lo saluda atte. su amigo

PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
Presidente del Partido  
Demócrata Cristiano  
de Chile